

« Tu n'es plus là où tu étais, mais tu es partout là où je suis »

Victor Hugo

Son épouse, Corinne

Ses fils et leur compagne, Cédric et Stephanie, Julien et Lorena

ont l'immense tristesse de vous annoncer que

Claude Chabloz

a sereinement pris son digne envol après un long et vaillant combat entouré de sa famille. Il s'est endormi paisiblement au soir du 14 octobre 2021 à l'âge de 62 ans.

Nous partageons ce chagrin avec sa maman Simonne, sa belle-maman Béatrice, ainsi que sa famille et tous les amis qui ont eu la fortune de partager son chemin.

Nous adressons notre profonde gratitude au personnel de santé et d'accompagnement de la clinique Bois-Cerf à Lausanne pour leurs soins et formidable travail.

Un recueillement s'est déroulé ce mardi 19 octobre à La Chapelle de Beausobre à Morges dans l'intimité de sa famille proche et de ses amis selon son désir.